

2021年
1月15日

通巻 71号

地域だより みんなのなかじま

発行；中島自治会会長；塩崎弘禮（電話 82-2463） 新年に寄せて

回
覧

中島のチョットとした出来事、行事、活動をお知らせします。皆さんの暮らしの写真撮らせてください！

■2021年の新しい年を迎えて



昨年の中島自治会では、直接対面する行事が、新型コロナ感染予防の為に、行政や地域間の取り決めで中止となりました。但し、災害は避けてくれないので、感染予防を行った上で防災倉庫の設置披露は実施しました。
これからも、ゴミ対策など必要な活動は地道に実施していきます。

今年もよろしく申し上げます。

あけまして
おめでとう
ございます

■1月6日 学校が始まりました

中島には事故多発の踏切が2ヶ所あり、保護者と”見守り隊”の方が付き添っています。寒い中、多くの高齢者や地域の方が、登校や下校時の子どもたちの安全を守ってくれています



(2020年12月撮影)



昨年10月より、近くに
住むTさんが見守り
デビュー。
子どもたちと元気に
オハヨー

- 踏切は児童と一緒に渡る。
10月の中島踏切の事故による閉鎖では大回りだが的確に地下道の使用を指示あらためて、児童の安全に必要な力だ

朝の見守り、もっと多くの方にお申しませ〜す



- 国道1号線の信号機でも見守り有り



- 西側の児童が集まる、中島中学北の信号、進入する車にも対する、気がぬけない場所